

Anerkennung ist eine Währung

WT
27.01.25

WINTERFEST Dankeschön und Plattform für das Ehrenamt.

WEISSENBURG - Schon zu Beginn des Winterfests war das Gelände um das Landratsamt gut gefüllt und auch im Gebäude drängten sich die Besucher um die verschiedenen Stände, die sich auf zwei Stockwerke verteilten.

In seiner Ansprache hob Landrat Manuel Westphal die Bedeutung des Ehrenamts hervor und dass man sich als Landkreis auf die Fahnen geschrieben habe, das Engagement zu fördern. Auch Wilfried Wiedemann, Stiftungsvorstand der Bürgerstiftung des Landkreises, stellte in seiner Rede das Ehrenamt als Bereicherung in den Mittelpunkt und dankte allen Engagierten. Ehrenamt braucht Anerkennung und Wertschätzung, sagten

Pfarrer Hans Rohmer und Dekan Konrad Bayerle in ihrem geistlichen Impuls. Eine monetäre Entlohnung sei den meisten nicht das Wichtigste, aber das Gesehen-Werden.

Sich zu präsentieren und wahrgenommen zu werden, dazu hatten die Vereine und Organisationen den ganzen Sonntag die Möglichkeit. Ob der Schützenverein Unterwurbach mit Bogenschießen, die Wunschgroßeltern Altmühlfranken mit Buttons gestalten oder die ehrenamtlichen Rad- und Wanderwegewarte des Landkreises und etliche mehr – und vielleicht hat der eine oder die andere nun auch Lust bekommen, mitzumachen und sich zu engagieren. **bst**